

Nuestra experiencia de la vigilia de pentecostés con los jóvenes San Pedro del Paraná_ Paraguay.

Con gran esperanza y alegría hemos iniciado la vigilia de pentecostés, nos ha sorprendido la gran participación de jóvenes a pesar de la lluvia que se presentó en el momento de iniciar la actividad, hemos sentido que se ha hecha realidad nuestro lema “Jesús, que tu Espíritu renueve mi vida”, el Espíritu de Jesús nos renovó, nos llenó de alegría, confianza y nos envía a compartir la experiencia con los amigos y familiares.



Ha sido un espacio de compartir, de celebrar y renovar la vida, intentando ofrecer a los jóvenes tiempo de reflexión el sentido de la vida, sentido de Pentecostés, aportar elementos para armonizar la estima.



Ha sido momento para vivenciar una alegría profunda desde el encuentro personal consigo mismo.





Los diferentes momentos

Compartidos con los jóvenes.

CRECIMOS COMO FAMILIA SON LOS TRES GRUPOS JUVENILES

Jesús Misionero (San Pedro del Paraná)

Jesús Misericordioso (José Leandro Oviedo)

Cristo Joven (Yapepo)

Es el fruto del Espíritu que va trabajando en forma constante





San Pedro del Paraná- Itapúa- Paraguay